

座談会

村上市・JSの「共に考える」勉強会の成果と今後の展望

下水道事業は建設の時代から管理運営の時代へ移行し、地方公共団体が下水道を運営していくためには、インフラ整備と企業経営の両方をマネジメントしていくことが不可欠となっている。日本下水道事業団（JS）では、ソリューションパートナーとして地方公共団体ごとの状況や課題に合った多様な選択肢を提案し、持続的な事業運営をサポートするため、昨年度に深谷市と村上市において「共に考える」勉強会を実施した。そこで、本誌に勉強会の成果や今後の展望をテーマに座談会を企画、勉強会に中心的に携わった村上市とJSの担当者にお集まりいただき、語り合っていたいた。

勉強会実施の経緯 深谷市と村上市は、平成28年度からの計画期間中に、地方公共団体の間で、下水道の事業運営を共同で行うという意向が生まれ、JSと深谷市、村上市の3者が、共同で「共に考える」勉強会を開催することになった。JSは、地方公共団体の現状や課題に合った多様な選択肢を提案し、持続的な事業運営をサポートするため、昨年度に深谷市と村上市において「共に考える」勉強会を実施した。そこで、本誌に勉強会の成果や今後の展望をテーマに座談会を企画、勉強会に中心的に携わった村上市とJSの担当者にお集まりいただき、語り合っていたいた。



櫻井 顔世氏 日本下水道事業団 関東北総総合事務所施工管理課

低コストの改築を意識

共に考える方式を導入へ



弓削田 克美氏 日本下水道事業団 東日本設計センター計画支援課長



豆谷 竜太郎氏 日本下水道事業団 ソリューション推進室上席推進役

P D C A 継続で共に進化

中、地盤や施設、経路のSの設備を解決していた状況。さらに事業の進捗も遅く、地方公共団体の間で、下水道の事業運営を共同で行うという意向が生まれ、JSと深谷市、村上市の3者が、共同で「共に考える」勉強会を開催することになった。JSは、地方公共団体の現状や課題に合った多様な選択肢を提案し、持続的な事業運営をサポートするため、昨年度に深谷市と村上市において「共に考える」勉強会を実施した。そこで、本誌に勉強会の成果や今後の展望をテーマに座談会を企画、勉強会に中心的に携わった村上市とJSの担当者にお集まりいただき、語り合っていたいた。



村上市で実施した初の勉強会



山北下水道管理センターの調査状況

